



ゼネスト十月攻勢 知的行動と民主的運営を望む

田中 龍雄

ゼネストの十月攻勢は、戦後日本社会の重要な転機を告げるものである。我々知識階級は、この機会に、単なる抗議行動にとどまらず、民主的運営の推進と、知的行動の展開を期す。...

現代学生見聞

田中 龍雄

現代の学生は、戦前とは異なる環境の中で育ち、社会に対する意識も大きく変化した。彼らは、知識の習得だけでなく、社会参加と実践を重視する傾向がある。...

孤獨者の罪

田中 龍雄

孤獨者は、社会から疎外され、孤独に苦しむ者である。その罪は、社会との断絶にある。我々社会人は、孤獨者を救済し、社会に再び統合させる責任を負うべきである。...

若人たちに

田中 龍雄

若人たちは、未来を担う重要な世代である。彼らには、理想と責任をもち、社会の発展に貢献する覚悟が必要である。...

学生運動の中心

田中 龍雄

学生運動の中心は、知識階級と労働階級の連帯にある。両階級が協力して、社会の不正を是正し、民主的運営を実現させるべきである。...

文学の極北

大井 十郎

文学の極北は、人間の心の深淵にある。そこには、社会の表象を超えた真実が隠れている。作家は、その極北を探求し、読者に伝える責任がある。...

三共の医薬

三共 医薬

三共の医薬は、品質が高く、効果的である。様々な疾患の治療に役立つ。...

三共の医薬

三共 医薬

三共の医薬は、品質が高く、効果的である。様々な疾患の治療に役立つ。...